

## ABSTRAK

**Isnaeni Azzahra : Pengaruh Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain Terhadap Total Aset Lancar pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi PT. Semen Indonesia Tbk. Periode 2010-2019).**

Total Aset Lancar merupakan total keseluruhan harta perusahaan yang paling likuid dan mudah dicairkan dalam jangka satu tahun. Komponen yang terdapat dalam total aset lancar salah satunya jumlah kas dan piutang lain-lain. Komponen tersebut digunakan sebagai penunjang operasi perusahaan dan dapat mempengaruhi naik atau turunnya Total Aset Lancar Perusahaan.

Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa besarnya pengaruh Jumlah Kas secara parsial terhadap Total Aset Lancar, pengaruh Piutang Lain-Lain secara parsial terhadap Total Aset Lancar, pengaruh Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain secara simultan terhadap Total Aset Lancar pada PT. Semen Indonesia Tbk.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini berdasarkan pada teori bahwa Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain berpengaruh positif terhadap Total Aset Lancar yang artinya ketika Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain naik, maka Total Aset Lancar Mengalami Kenaikan, begitupun sebaliknya ketika Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain turun, maka Total Aset Lancar mengalami penurunan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan dipublikasikan oleh d PT. Semen Indonesia Tbk. periode 2020-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis (Uji t dan Uji F).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial Jumlah Kas berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Total Aset Lancar yang dibuktikan dari nilai koefisien determinasi sebesar 11,5%. Secara parsial Piutang Lain-Lain berpengaruh positif signifikan terhadap Total Aset Lancar yang dibuktikan dari nilai koefisien determinasi sebesar 70,9%. Secara simultan Jumlah Kas dan Piutang Lain-Lain berpengaruh signifikan terhadap Total Aset Lancar dengan dibuktikan oleh nilai koefisien determinasi sebesar 80,1%.

**Kata Kunci:** Jumlah Kas, Piutang Lain-Lain dan Total Aset Lancar.